

# よつばのクローバー



豊中市教育委員会  
令和7年(2025年)  
2月  
NO. 10

## 寒さを吹き飛ばす熱気に包まれて

### 6年3小交流会開かれる

2月10日(月)、庄内南小・千成小のグラウンドにおいて、6年3小交流会が行われました。4月より、七中の1年生として一つの学年を同じくする仲間関係を育ていくことを目的に、庄内南小、庄内西小、千成小の6年の子どもたちが集い、3小交流スポーツフェスティバルという形で実施されました。「とにかく楽しく、仲良くなるための交流会にしましょう」とのよびかけで始まり、色マリレー、綱引き、ドッジボールの3種目を学校対抗という形で取り組んでいました。どの学校の子どもたちも寒さを吹き飛ばすように、元気いっぱい、一生懸命に取り組む姿がみられ、そして仲間の頑張りに大きな声援をあげている姿がありました。

12月6日(金)には小中交流会が第七中であり、中学校の授業体験、七中生徒会による「中学校生活について」の説明、そしてクラブ活動の見学がありました。七中1年生としてスタートしていく気持ちは、この時すでに始まっていました。彼らは、2年後の庄内よつば学園開校時には第3ステージの8年生として、低学年の子どもたちを引っ張っていく立場になりますが、七中の先輩の頼もしい姿に重ね合わせてくれたのではないのでしょうか。



3小交流会の綱引きで燃える6年の子どもたち



小中交流会で集う3小の子どもたち

## よつば特色ある教育活動の取り組みから

庄内よつば学園では、子どもたちに対話力・共感力・表現力を高めていくことを目標に、「特色ある教育活動」に取り組むとしています。現在、各校においてはそんな取り組みを試行的に実施しているところです。一部紹介したいと思います。(豊中市教育委員会公式Xにも配信しています)

### 3年コミュニケーションワーク



笑い教育家の笑ってみ亭じゅげむさんによる対話力・表現力を育てコミュニケーションワークが行われました。落語を通して、人を傷つけない「ええやん!な笑い」を学びました。

### 5年ロボットカーをつくろう



大阪公立大高専の先生によるプログラミングの授業が行われました。ロボットカーを動かすために、様々なプログラムを組む学習をすすめていました。

### 6年思い出動画づくり



トヨナカベンチャーの動画制作クリエイターの方々による授業が行われました。企画・撮影・編集を学び、6年間の思い出を動画にまとめていました。